



## AVIS PUBLIC

À LA POPULATION DE LA SUSDITE MUNICIPALITÉ

### FERMETURE EXCEPTIONNELLE DU BUREAU MUNICIPAL POUR LIVRAISON DES AVIS D'INSCRIPTION ET AVIS D'ABSENCE D'INSCRIPTION POUR L'ÉLECTION MUNICIPALE 2025

Par cet avis public, Madame Myrian Nadon, directrice générale et greffière-trésorière, annonce que le bureau municipal sera fermé, exceptionnellement, le mercredi 8 octobre 2025 en raison de la grève de Postes Canada, le personnel du bureau municipal doit effectuer la livraison des avis d'inscription et avis d'absence d'inscription à la liste électorale.

Cette mesure s'appuie sur une décision spéciale prise par le directeur général des élections en vertu de l'article 90.5 de la *Loi sur les élections et les référendums dans les municipalités*.

FAIT à Low, ce deuxième jour du mois d'octobre 2025.

Myrian Nadon  
Directrice générale et greffière-trésorière

## PUBLIC NOTICE

TO THE POPULATION OF THE ABOVE STATED MUNICIPALITY

### EXCEPTIONAL CLOSURE OF THE MUNICIPAL OFFICE FOR DELIVERY OF REGISTRATION NOTICES AND NOTICES OF NON-REGISTRATION FOR THE 2025 MUNICIPAL ELECTION

By this public notice, Mrs. Myrian Nadon, Director General and Clerk-Treasurer, announces that the municipal office will be closed, exceptionally, on Wednesday, October 8, 2025, due to the Canada Post strike. Municipal office staff must deliver registration notices and notices of non-registration on the electoral list.

This measure is based on a special decision made by the Chief Electoral Officer under section 90.5 of the *Act respecting elections and referendums in municipalities*.

GIVEN in Low this second day of October 2025.

Myrian Nadon  
Director General and Clerk-Treasurer